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国立大学法人兵庫教育大学経営協議会（第１回）議事要

日 時 平成２８年 ４ 月２０日（水）１４時００分～１５時１５分

場 所 神戸ハーバーランドキャンパス兵教ホール

審議に先立ち，学長から，前回（平成２７年度第７回）の議事要旨（案）
の確認が行われ，原案のとおり了承された。

引き続き，学長から，配付資料４及び参考資料に基づき，経営協議会の大
学における役割等について説明が行われた後，経営協議会規則第５条の規定
に基づき，副議長を指名することについて説明が行われた。

議 事
１ 審議事項
（１）学長選考会議委員の選出について

学長から，配付資料５-1，-2に基づき，本会議の学外委員８人を学長選考会議委員
として選出する旨の説明が行われ，了承された。

次いで，学内委員会委員として，評価委員会委員及び財務委員会委員をそれぞれ指
名したことについて報告が行われた。

２ 報告事項
（１）第３期中期計画の認可等について

学長から，配付資料６に基づき，申請を行っていた第３期中期計画が３月３１日
付けで認可されたこと及び当該認可を受けて平成２８年度年度計画の届出を行った
ことについて報告が行われた。

（２）第２期中期目標期間の評価に係る実績報告書等について
名須川副学長から，配付資料７に基づき，第２期中期目標期間の評価に係る実績

報告書等を，現在，作成中であることについて報告が行われた。
また，提出書類のうち，５月末日が提出期限の「研究業績説明書」については，

５月１１日開催の教育研究評議会に附議後，提出予定であることについて説明が行
われた。

次いで，６月末日が提出期限の実績報告書等については，６月開催の経営協議会
に附議予定であることについて説明が行われた。

（３）平成２８年度学部及び大学院（修士課程・専門職学位課程，博士課程）の入学者
状況について

福本副学長から，配付資料８-1～-3に基づき，学部及び大学院（修士課程・専門
職学位課程，博士課程）の平成２８年度入学者状況について報告が行われた。

（４）寄附金の受入れについて
教育研究支援部長から，配付資料９に基づき，前回の経営協議会以降に受入れ決

定された寄附金について報告が行われた。

３ その他
（１）経営協議会の土曜日開催について

学長から，経営協議会を土曜日に開催することについて説明が行われ，意見交換
が行われた。

委員による主な意見は次のとおり（○：意見・質問，●：回答）
○会議を平日に開催することが困難な場合の非常用の対応として，土曜日に開

催することに問題はない。
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（２）財政基盤強化に向けた寄附金収入の拡大について
学長から，財政基盤強化に向けた寄附金収入の拡大について説明が行われ，意見

交換が行われた。
○教育委員会等から派遣されて大学院へ来ている現職教員は，大学への帰属意

識が低いように思われる。同窓会で寄附金を募る場合は，仕掛けをうまく作
らないと難しい。周年事業などは予定されていないのか。

●４０周年事業が近づいているが，前回の３０周年と比較すると，大きな規模
にはしない予定である。

●学部卒業生の方が比較的，きずなが強いと感じられる。学部卒業生は県内の
勤務が多く，校長等の役職者も出始めている。今後，学部の同窓会との連携
を深めていくことが重要である。

○寄附金の目的を明確に見せた方が良い。目標を立てて，結果をフィードバッ
クすることが重要で，成果が形で見えることで，次へとつながっていく。

○周年事業の寄附と毎年の寄附は，別に考える必要がある。他の大学では，各
クラブが大きな役割を果たしている例もある。様々なルートで寄附金を募る
ことが大事である。

○秋の中教審で，国立・公立・私立を問わず，経営不振の大学は統合するとい
う答申が出ると言われている。

●どのような規模になるかは分からないが，ある程度は連携・統合という流れ
は出てくると思う。

●国立大学の機能強化という流れは変らない。本学にとってのミッションを果
たし，客観的にも評価できる状態であれば，そのような状況に陥ることはな
い。

－ 以 上 －


